

Erster „Dopingfall“ bei der „Deutschen“

Essen (eigener Bericht)

Der erste Dopingfall wird von der Deutschen Cobigolf-Meisterschaft gemeldet. Betroffen ist offensichtlich die Damen-Kategorie. Eine junge Dame aus Baltrum wurde offenbar der Einnahme leistungssteigernder Getränke überführt.

Anders sei die Platzierung (Rang 2) nach dem ersten Tag nicht zu erklären.

Bei dem leistungsfördernden Getränk soll es sich um koffeinhaltige Coca-Cola handeln, die mit einem Spritzer säurehaltiger Zitrone versetzt wurden.

Säurehaltige Zitrone steht nach Angaben des DCV-Dopingbeauftragten Horst U. aus M. an 12. Stelle des 3. Kapitels, 4. Unterabschnitt der Dopingliste.

Ob die betroffene Sportlerin das Turnier fortsetzen darf, wird noch entschieden.